

Le très hon. Brian Mulroney (premier ministre): Monsieur le Président, la réponse est connue.

M. Nunziata: La mienne aussi.

M. Mulroney: L'excellente déclaration que la ministre de l'Emploi et de l'Immigration a faite aujourd'hui . . .

Des voix: Oh, oh!

M. Mulroney: Je sais qu'aux yeux des libéraux et des néo-démocrates, une action qui ne règle pas un problème à coups d'emprunts n'est pas une initiative et n'a aucune valeur. Ce n'est pas notre manière de . . .

M. Blackburn (Brant): Combien avez-vous dépensé pour Northland?

Des voix: Oh, oh!

M. le Président: A l'ordre! A l'ordre!

* * *

LA CHAMBRE DES COMMUNES

PRÉSENCE À LA TRIBUNE DU MINISTRE DE L'ENVIRONNEMENT
DES PAYS-BAS

M. le Président: Puis-je signaler à la Chambre la présence dans notre tribune du ministre de l'Environnement des Pays-Bas, l'honorable Peter Winsemius.

Des voix: Bravo!

* * *

L'ÉNERGIE

LE PRIX DE L'ESSENCE

M. Jim Jepson (London-Est): Monsieur le Président, puisque la ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources est absente, j'adresserai ma question à son secrétaire parlementaire, le député de Brampton-Georgetown. Les habitants de London-Est, et les citoyens de toutes les régions du pays, sont très mécontents de la lenteur avec laquelle les sociétés pétrolières baissent le prix de l'essence à la pompe.

Le secrétaire parlementaire peut-il dire à la Chambre quand les Canadiens peuvent s'attendre à une nouvelle diminution du prix de l'essence reflétant la chute des prix mondiaux dont les sociétés pétrolières profitent depuis quelques mois?

M. John McDermid (secrétaire parlementaire du ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources): Monsieur le Président, le député le sait, les prix ont baissé à deux reprises . . .

M. Riis: Allons, il s'agit de baisses ridicules, et vous le savez.

Questions orales

M. McDermid: . . . de 2 cents le litre, la première fois le 20 février et la deuxième le 12 mars.

M. Blackburn (Brant): La belle affaire!

M. McDermid: Je suis heureux d'annoncer que Petro-Canada a accordé une nouvelle diminution de 2 cents le litre aux détaillants. Le prix de l'essence a donc baissé au total de 6 cents le litre, soit de 27 cents le gallon, en un mois et demi.

Des voix: Bravo!

* * *

LES JEUNES

L'ANNONCE DE NOUVEAUX PROGRAMMES

Le très hon. John N. Turner (chef de l'opposition): Monsieur le Président, répondant à mon collègue le député de Notre-Dame-de-Grâce-Lachine-Est, le premier ministre a nié avoir fait cette promesse le 3 mars. Dans le hansard du 21 mars que vient de citer mon ami le député de Kamloops-Shuswap, le premier ministre a parlé de ses déclarations antérieures des 3 et 11 mars, où il a dit qu'au moment opportun, avant la fin de l'année financière, le gouvernement mettrait sur pied de nouveaux programmes pour aider les jeunes Canadiens. Va-t-il tenir cette promesse?

Le très hon. Brian Mulroney (premier ministre): Monsieur le Président, je répondais à une question très intéressante du député de Notre-Dame-de-Grâce-Lachine-Est concernant une déclaration faite le 3 mars. Voici ce que j'ai déclaré ce jour-là:

Notre première obligation envers la jeunesse c'est de procéder à la création d'emplois durables, et c'est précisément ce que nous avons fait. Mais soyez sans crainte en ce qui concerne la jeunesse, ce sera relié en temps opportun non seulement à d'autres programmes, mais à des initiatives très importantes qui vont créer davantage d'emplois pour nos jeunes.

C'est exactement ce que j'ai répété aujourd'hui.

Des voix: Bravo!

LA DÉCLARATION DU PREMIER MINISTRE

Le très hon. John N. Turner (chef de l'opposition): Monsieur le Président, j'invite le premier ministre à revoir sa déclaration du 21 mars où il s'est reporté à ses déclarations précédentes des 3 et 11 mars et a fait une promesse claire, nette et sans équivoque à la Chambre.

Des voix: Bravo!

Le très hon. Brian Mulroney (premier ministre): Monsieur le Président, j'ai déjà répondu à cette question.

Des voix: Non.

M. Mulroney: Et dire que c'est cette équipe qui a fait perdre leur emploi à presque 300,000 jeunes Canadiens. C'est un bilan tout à fait honteux et ces députés devraient féliciter le gouvernement d'avoir créé autant d'emplois.